

# *Las Tunas e Industriales, primeros clasificados a la segunda ronda de la Serie Nacional de béisbol*

---



La Habana, 8 oct (RHC) Los equipos de Industriales y Las Tunas conquistaron este domingo los dos primeros boletos a la segunda ronda de la 57 Serie Nacional de béisbol, que animaran seis planteles desde finales de este mes de octubre.

Los llamados Azules de la capital y Leñadores de Las Tunas, arribaron a 29 victorias, tras vencer por partida doble a las novenas de Artemisa y Camagüey, respectivamente, para garantizar su presencia en el sexteto que buscará incluirse en los play off de la temporada cubana.

Con su presencia entre los seis primeros, el seleccionado de Las Tunas iguala su mejor actuación histórica en Series Nacionales, y de avanzar a la post temporada, entre los cuatro primeros, alcanzaría su mejor faena en campañas cubanas de béisbol

Los otros dos cupos directos a la segunda fase deben corresponder a las escuadras de Pinar del Rio y Matanzas, aunque matemáticamente, Artemisa, el campeón defensor, Granma, y el subtitular, Ciego de Ávila, mantienen opciones de clasificar de manera directa y evitar los play off de repechage.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/143755-las-tunas-e-industriales-primeros-clasificados-a-la-segunda-ronda-de-la-serie-nacional-de-beisbol>



**Radio Habana Cuba**